

市の企業誘致活動

人と企業に選ばれるまちを目指して

市では令和4年9月に「裾野市企業立地方針」を策定し企業誘致を推進しています。“企業に選ばれるまち”となり、地域経済の発展・雇用の創出・税収の増加を図り、市民の皆さんが暮らしやすい持続可能なまちを目指しています。

☎ 涉外課 995-1858



トップセールスの展開

裾野市
企業立地
方針

新たな事業用地の確保

ワンストップサービスの充実

民間企業と連携した企業誘致活動

新たに進出した企業



裾野を選んだ企業

(株)ゼプロチュービング新工場を稼働

(株)ゼプロチュービングは、水窪区と長泉町にあった工場を移転・集約し、4月から富沢区に新工場を稼働させました。

企業立地の相談のワンストップ窓口になる涉外課が、関係各課と調整などを行い同社の移転を支援しました。

市と(株)ゼプロチュービングは、工場立地後も継続した連携をするために「地元からの優先雇用」「移住就業支援」「地球温暖化対策」などを目的にした立地協定を締結しました。

新工場では、多くの市民が働き雇用機会の創出、地域経済の活性化に繋がっています。



裾野を選んだ企業

ついに裾野へ！スターバックス コーヒー 裾野伊豆島田店

スターバックスコーヒー裾野伊豆島田店が、7月中旬頃にオープンします。

市では地域のにぎわいを創出するため民間企業との連携・情報共有を促進し、商業系施設の誘致にも積極的に取り組んでいます。

